

L/K 3382

Mañana viernes, a las 20:00 horas:

Victoriano Valdés hará lectura pública de su obra "Tarsila"

COP / 85274

Para mañana viernes a las 20:00 horas, ha sido programada la tercera lectura pública del monólogo dramático "Tarsila o el Día en que Illovíó sobre la ciudad", que durante el año 1996 escribiera Victoriano Valdés, en la trastienda de la catedral talquina. La primera lectura pública que durante este año 1991 ha hecho el escritor de su obra, aconteció en la población Independencia hace algunos días, y un número aproximado a las 15 personas, tuvo la oportunidad de conocer esta obra en versión de su propio autor; la invitación para aquél evento, fue cursada por una de las familias tradicionales del sector Independencia, y los asistentes fueron invitados especialmente por ella. La segunda lectura pública de este año, la realizó el dramaturgo Victoriano Valdés a invitación de una familia del sector céntrico, 7 Oriente, y a ella asistió un número similar de personas. "Con esa forma de socializar los contenidos de mi obra, creo, estoy inaugurando una metodología de relación entre el escritor y sus lectores, que hasta el día de hoy había permanecido inédita en nuestra Patria. Para que la ciudadanía inspecta conozca una parte o la totalidad de mis obras a través de una lectura directa, hasta con que me lo soliciten y yo concurredré al lugar seleccionado al efecto para hacerse las saber; lo importante en estos casos, es que cada invitante pueda asegurar



Una lectura pública de su obra "Tarsila o el día en que Illovíó sobre la ciudad", hará mañana viernes el dramaturgo Victoriano Valdés.

una audiencia de, al menos, 5 personas, para que el tiempo invertido en el acto resulte fructuoso en la mayor cantidad de habitantes talquinos. Hasta hoy hemos estado en dos lugares respondiendo a dos invitaciones diferentes y la experiencia es extraordinariamente buena, el próximo viernes (mañana), esperamos, se realizará la tercera lectura pública para un grupo de más o menos 15 nuevas personas". La lectura pública del monólogo "Tarsila o el día en que Illovíó sobre la ciudad", se llevará a efecto en el local del centro cultural La Chingana, ubicado en la calle 1 Norte al llegar a la 8 Oriente, a las 20:00 horas, ocho de la noche, y la invitación está siendo cursada para que todos aquellos que se interesen por conocerla, puedan salir libremente. En todo caso, como es sabido,

estas lecturas hechas por el dramaturgo Victoriano Valdés de sus obras, son a un número limitado de asistentes. "Espero que cualquier persona, de cualquier parte de la ciudad y/o de la Región que quiera tenerme leyéndole mis obras, me lo haga saber y estaré orgulloso de complacerlos", dijo el escritor.

TARSILA

El monólogo trata el conflicto al que se enfrenta una monja católica de entre 35 a 40 años de edad, cuando el cuerpo social en el que realiza su apostolado se ve comprometido por una confrontación entre los diferentes grupos que lo componen, en busca del control total del poder por uno de los bandos, en pugna. La confrontación que da origen a este monólogo, el dramaturgo originario Victoriano Valdés identifica a los bandos en pugna valorando la acción de los unos, como negativa y victimante, y la de los otros como positiva y, producto del hecho que se desarrolla, como victimada. Para los talquinos que quieran cono-

Victoriano Valdés hará lectura pública de su obra "Tarsila" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Victoriano Valdés hará lectura pública de su obra "Tarsila" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)